

*Appel à une vague de tweets pour
la journée de la culture cubaine*

TUITAZO 
20 DE OCTUBRE 10 : AM

LA CULTURA ES LA PATRIA



JORNADA DE LA CULTURA CUBANA
del 10 al 20 de Octubre 2022

#LaPatriaPrimero #ElMambí #CubaEsCultura #VamosAVencer

MINISTERIO
de
Cultura
REPUBLICA DE CUBA


CREARTV


STREAMING
CUBA

Image: Prensa Latina

La Havane, 17 octobre, (RHC)- Le ministère cubain de la Culture a appelé à une vague de tweets le 20 octobre, en hommage à la journée de la culture cubaine.

L'appel publié sur le réseau social souligne qu'il est temps de faire sentir la force des initiatives et des activités réalisées et programmées pour ces journées en hommage à la prise de la ville de Bayamo et à l'intonation pour la première fois, ce jour-là, de "La Bayamesa", qui est devenue par la suite l'hymne national.

"Notre hommage à tous ceux qui ont fait la nation cubaine", peut-on lire dans le texte publié sur Twitter sous les étiquettes #LaPatriaPrimero, #LaTierraDeMisAmores, #ElMambí et #CubaEsCultura.

La célébration a commencé par la commémoration, le 10 octobre, du 154e anniversaire du début des luttes pour l'indépendance sur l'île des Caraïbes, lorsque l'avocat patriote Carlos Manuel de Céspedes (1819-1874) a libéré ses esclaves et a appelé les Cubains aux armes.

La journée est consacrée au 50e anniversaire du mouvement de la 'Nueva Trova' (mouvement de la nouvelle chanson surgi dans les années 70) et une approche communautaire particulière a été programmée, de sorte que des artistes aux manifestations les plus diverses se produisent dans les quartiers, où le talent local est mis en exergue.

Selon les organisateurs, l'objectif principal de la célébration est d'exalter la richesse de la culture à travers des récitals, des expositions, des panels, des ateliers, qui, en plein processus de redressement après les effets de l'ouragan Ian, ne perdra pas son essence spirituelle.

L'inauguration du 27e Festival international de ballet Alicia Alonso de La Havane marquera la clôture d'une Journée de la culture cubaine qui vise à guérir, fortifier, réjouir l'âme et, conformément aux pensées de l'ethnologue cubain Fernando Ortiz, préserver l'identité nationale.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/302183-appel-a-une-vague-de-tweets-pour-la-journee-de-la-culture-cubaine>



Radio Habana Cuba